



"Wir haben Ideen im Kopf, mehr als wir tragen können"

RAHEL KRASKA -

laut Spiegel Online und Stern.de ein Multitalent:

Mit ihrer selbstproduzierten Multimediashow begeistert die Berliner Sängerin. Während ihre animierten Comics über die Leinwand wirbeln, singt sie charmant über alles, was sie bewegt.

Ausgestattet mit Computer, Keyboard und Beamer performt Rahel Kraska ihre eigenen Songs aus dem Debutalbum "Soundtrack fürs Leben". Eine Bloggerin schreibt: "Selten habe ich so ehrliche Texte gehört, voller Sehnsucht und Tiefgang."

"Warum sollen wir noch länger warten, wir verteilen jetzt einfach unsere eigenen Karten. Wir versuchen's, fahr'n dem Morgen entgegen. Und machen den Soundtrack fürs unser Leben."

Mit ihrer smarten Popmusik hinterlässt Rahel Kraska das Publikum mit einem Lächeln im Gesicht.